

Urgente Competencia autoriza el SIP que lideran Caja Madrid y Bancaja

UN 3,14% DEL CONJUNTO NACIONAL

Casi 1.800 trabajos de investigadores murcianos logran repercusión internacional durante 2009

Directorio Región I D Medio ambiente Investigaciones Científicas

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

1 enviar
menear tuenti



Foto: GOBIERNO REGIONAL

Las solicitudes de patentes han crecido hasta las 59 por millón de habitantes, es decir, un 2,4 por ciento del total nacional

MURCIA, 17 Nov. (EUROPA PRESS) -

Un total de 1.791 trabajos de investigadores murcianos tuvieron repercusión internacional durante 2009, según concluye el estudio

'Análisis de la Actividad Científica de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 1999-2009', desarrollado por la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia en colaboración con el grupo de investigación Evaluación de la Ciencia y de la Comunicación Científica (EC3) de la Universidad de Granada.

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, junto con el director gerente de la Fundación Séneca, Antonio González, presentaron hoy este informe que refleja que la producción científica de la Región ha pasado de suponer el 2,73 por ciento del conjunto nacional en 2008 a un 3,14 por ciento en 2009, lo que justificó por "el aumento de la colaboración con otras comunidades autónomas e instituciones internacionales".

Asimismo, en 2009, los investigadores murcianos emplearon 965 revistas distintas para comunicar sus hallazgos científicos frente a las casi 600 revistas de media que habían usado de media anualmente en los últimos 11 años. Además, publicaron en más disciplinas, al pasar de las 163 áreas de las que se habían ocupado de promedio en los últimos 11 años a las 191 áreas en 2009.

Del estudio se desprende que en el 2009, las disciplinas en las que la Región se sitúa en posiciones por encima de la media mundial, en función del impacto de la revista de publicación, son Ciencia y Tecnología de Alimentos con una producción del 5,86 por ciento del total, Agricultura (4,80 por ciento), Bioquímica y Biología Molecular (4,41 por ciento), junto con Inteligencia Artificial (3,96 por ciento), el campo de las TIC, la Hematología y las Ciencias Médicas.

Las universidades de la Región de Murcia participan en ocho de cada diez artículos realizados, aunque la administración, los hospitales y las entidades privadas presentan en 2009 "cifras superiores a las registradas en el promedio de 1999-2009".

Por ramas científicas, las ciencias han pasado de representar un 55 por ciento de la producción en los últimos 11 años a 46,7 por ciento en 2009, mientras que las ciencias médicas han pasado del 33,05 por ciento al 35,18 por ciento en ese mismo periodo, y las ingenierías han aumentado del 10,6 por ciento al 14,5 por ciento en 2009.

Esto supone un "mayor equilibrio en la producción del conocimiento", remarcó González, quien ensalzó el aumento de las ingenierías, puesto que "es muy importante su presencia en las publicaciones de mayor calidad internacional, porque les coloca en un nivel de calidad que les permite además colaborar con grupos internacionales de ingeniería y científicos básicos".

MÁS MOVILIDAD Y COLABORACIÓN

En el apartado de colaboración, el estudio refleja un incremento, tanto dentro del territorio español como a nivel internacional. En concreto, el 51,7 por ciento de la producción investigadora murciana se hizo en colaboración con otras entidades nacionales e internacionales, lo que supone que se han realizado más trabajos en colaboración que en solitario, frente al 47,6 por ciento registrado en el periodo 1999-2009.

Así, en 2009 fueron más los documentos en colaboración con instituciones externas a la Región que los firmados sin concursos de

Murcia ofrecido por



la Caixa

Depósito

Exclusivo para nuevos clientes por internet

3,5% TAE desde 3.000 euros

12 meses

Más Info

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



EVA LONGORIA SÍ SE DIVORCIA

DEPORTES



PORTUGAL SE DIVIERTE A COSTA DE ESPAÑA

Más Noticias Más Leídas

La economía sumergida en España aumentó un 0,7% en 2009 con una influencia "notable" de la crisis, según Gestha

La Comunidad subirá las tasas y precios públicos un 2% de acuerdo a la inflación tras no hacerlo en 2009 y 2010

Detienen a dos jóvenes, uno menor de edad, dedicados a cometer robos en vehículos en Águilas

La economía sumergida en España aumentó un 0,7% en 2009 con una influencia "notable" de la crisis, según Gestha

Cámara inaugura este viernes la IV Semana del Café en la plaza del Cardenal Belluga

Comunidad crea un mapa de reserva de materias primas minerales para asegurar futuro sostenible de sector durante décadas

Unos 400 trabajadores del sector Postal se

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE MURCIA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado